

Erntedank für die Berliner Tafel

Liebe Gemeinde,



zum Erntedankfest möchten wir Sie um Lebensmittelspenden für die Berliner Tafel bitten.

Die Berliner Tafel ist eine gemeinnützige Organisation und älteste Tafel Deutschlands. Sie gibt - auch in Zusammenarbeit mit vielen Kirchengemeinden- Lebensmittel an die Bedürftigsten der Stadt weiter. (weiter Infos: www.berliner-tafel.de)

Die Lebensmittel können am 28. September vor den beiden Sonntagsmessen vor den Altar gelegt werden. Gespendet werden kann alles außer Alkohol und Tabakwaren.



Herzlichen DANK!



Der Pfarrgemeinderat